

Informations

Nous disons un très grand merci à tous ceux qui ont soutenu notre travail par leur don !
Merci **de ne plus nous envoyer de chèque(s)** car la banque nous demande des frais trop élevés pour les encaisser. Nous vous demandons de bien vouloir vous référer à nos coordonnées bancaires ci-dessous pour procéder à un virement pour tous vos dons.

Nous acceptons volontiers vos **intentions de messe** pour soutenir nos prêtres nécessaires dans les missions. Le prix d'une messe est de 5 euros.

Une commande par courriel est également possible auprès de M. Wagener à l'adresse : wagener.matthias@belgacom.net

Quand vous nous envoyez un courriel, n'oubliez pas d'indiquer votre adresse.

Merci de bien vouloir nous informer en cas de changement d'adresse ou de décès d'un destinataire de nos envois. Vous nous aidez ainsi à économiser des frais de port.

Appel important

Nous sommes toujours à la recherche **d'une personne germanophone** qui accepterait par amour pour la Mère de Dieu **de diriger à titre bénévole un secrétariat de la Chaîne Mariale de Bénédiction en France.**

Pour tous renseignements, vous pouvez nous joindre au numéro de téléphone **+49 2602-7272** ou par courriel à l'adresse : sekretariat@marianischer-segenskreis.de.

Un grand merci pour votre intérêt !

Chers Membres,

veuillez nous aider à faire connaître la Chaîne Mariale de Bénédiction et à agrandir le cercle des personnes qui bénissent. Notre époque a tant besoin de la bénédiction de DIEU !

Sur vous et sur tous vos proches, nous implorons la bénédiction du DIEU trinitaire et la protection de MARIE, notre maman du ciel.

Avec nos salutations mariales

Marion Appel

Présidente,
avec l'équipe du Secrétariat central
de la Chaîne Mariale de Bénédiction.

Empreinte

Edit: Marianischer Segenskreis e. V.
Untere Bergstr. 7, 56244 Leuterod, Allemagne
sekretariat@marianischer-segenskreis.de

La Marianischer Segenskreis est seule responsable du contenu de la circulaire.

Contact:

MSK-Belgique de l'est – M. Matthias Wagener
Marktplatz 2, 4700 Eupen, Belgique
Tél. 0032 87 560209, Mail: wagener.matthias@belgacom.net

Nos coordonnées bancaires:

Sparkasse Westerwald-Sieg
IBAN: DE42 5735 1030 0021 0002 11 BIC: MALADE51AKI

Postbank Frankfurt/Main
IBAN: DE36 5001 0060 0003 0916 02 BIC: PBNKDEFF

Printed in Germany



Chaîne Mariale
de Bénédiction

Circulaire

N° 152 | Novembre 2019
ISSN 0947-8833

La Chaîne Mariale de Bénédiction: 70 ans déjà !

Le 8 décembre 2019, fête de l'Immaculée Conception, la Chaîne Mariale de Bénédiction fêtera son 70ème anniversaire. A cette occasion, nous souhaitons, pleins de reconnaissance, consacrer un peu de temps à la vie de Cäcilia Elisabeth Maria Krause, notre fondatrice.



Madame Krause est née le 16 avril 1909 à Remscheid. Sa mère Aenne était issue de la famille noble des von Schledorn dans le Haut-Sauerland. Ses parents étaient profondément religieux : pendant 25 ans, son père Arnold Helmert a fait des pèlerinages à pied jusqu'à Kevelear, haut lieu de pèlerinage marial, éloigné de quelques 50 kilomètres. Madame Krause fréquentait l'école pour fille des Ursulines à Werl, un grand lieu de pèlerinage marial en Westphalie.

De son union avec son époux Hans, né le 30.10.1892, sont nés cinq enfants. Le SEIGNEUR lui apprend à porter la croix alors qu'elle est encore jeune ; en effet, en 1936, la seule petite fille du couple, Eva Maria, succombe à une maladie à l'âge de 4 ans et demi. Environ quatre ans plus tard, le couple perd dans un tragique accident leur fils Michael qui n'avait pas encore deux ans. La douleur n'avait pas encore cicatrisé que son mari bien aimé décédait le 20.11.1946. →

En tant que jeune veuve, elle devait s'occuper de ses trois fils dans les années de l'après-guerre. Elle n'a pu surmonter cette période difficile que dans la confiance en l'aide de DIEU. Sans cesse, elle l'implorait et cherchait sa présence.

Le 8.12.1949, durant la messe en l'honneur de l'Immaculée Conception à la chapelle de l'hôpital « Mariannenhospital » à Werl, elle a eu l'inspiration spirituelle de la Mère de Dieu de rassembler les hommes en une communauté de bénédiction.

Elle a immédiatement fait part de ce qu'elle a vécu à son confesseur, le vicaire Friedrich Schmidt, et trouvé en lui un grand défenseur et soutien. Il était pour ainsi dire le premier membre et a conseillé de choisir comme directeur spirituel de la communauté le père franciscain Blasius Linn.

Outre les attaques et actes d'harcèlement subis dans les premières années – Madame Krause disait : « La croix est toujours signe de fécondité et d'espérance. » –, il y a eu beaucoup de

bienveillance et d'encouragement de la part du clergé. Depuis sa création, la CMB a reçu la bénédiction de trois papes : Pie XII, Paul VI et Jean Paul II. Même si le troupeau était petit au début, il n'a eu de cesse de s'agrandir à des milliers de croyants qui vivent et diffusent l'esprit de la bénédiction à travers le monde. Depuis 1970, Madame Krause et les responsables spirituels écrivaient des circulaires envoyés aux membres à travers le monde pour mettre en œuvre la puissance de la bénédiction et approfondir la vie religieuse. Le dernier à avoir assumé cette mission jusqu'en avril 2017 est le curé Reinhold Lambert, prêtre.



Madame Krause avait une oreille attentive pour chacun à tout moment de la journée. Dans de nombreux entretiens, elle apportait ses conseils aux hommes et aux femmes en détresse spirituelle. La force lui venait de la prière du chapelet dans la chapelle privée de la CMB consacrée à la « Mère des grâces » à Leuterod où elle implorait DIEU pour tous ceux qui s'étaient confiés à elle. Les prêtres lui tenaient particulièrement à cœur, elle pria et offrait des sacrifices pour eux. Comme MARIE, elle aussi voulait être une mère pour les prêtres. Et comme MARIE, elle s'est offerte en sacrifice comme servante du SEIGNEUR. Pour ses tâches en qualité de mère de famille et comme « mère » de la Chaîne Mariale de Bénédiction, elle a reçu du SEIGNEUR les grâces nécessaires par la prière, les sacrements de la Sainte Eucharistie et la pénitence.

« Il m'a rappelée à Lui, Lui que j'aime par-dessus tout. »

Le 1er avril 1995, premier samedi du mois consacré au Cœur de Marie, elle a remis son âme à son SEIGNEUR et créateur après environ un an de maladie.

Certainement qu'elle veille sur les membres de la Chaîne Mariale de Bénédiction du haut du ciel et implore la bénédiction et l'aide de DIEU et de MARIE.

MARIE avec ton enfant bien-aimé donne nous ta benediction. Amen.

Invitation !

Nous souhaitons exprimer notre reconnaissance pour le 70ème anniversaire de la C.M.B. et vous invitons à un **office solennel** célébré

le 8 décembre 2019 à 17h00
à l'église « Maria, Hilfe der Christen »,
Hauptstr. 18, 56244 Ötzingen. Allemagne

Vous y êtes tous cordialement invités !

Intentions de prières générales du Saint Père

Novembre 2019 : Dialogue et réconciliation au Proche-Orient : Pour le Proche Orient, où diverses composantes religieuses partagent le même espace de vie, afin que surgisse un esprit de dialogue, de rencontre et de réconciliation.

Décembre 2019 : L'avenir des enfants, une priorité : Pour que chaque pays prenne les moyens nécessaires pour faire de l'avenir des enfants une priorité, particulièrement ceux qui sont en souffrance.

Janvier 2020 : Prions pour que les disciples de Jésus, les croyants et les personnes de bonne volonté favorisent ensemble la paix et la justice dans le monde.

Février 2020 : Prions pour que le cri de tant de migrants victimes de trafics criminels soit entendu et pris en compte : ils sont nos frères et sœurs en humanité.

Mars 2020 : Que l'Eglise en Chine persévère dans la fidélité à l'Évangile et grandisse dans l'unité.

Avril 2020 : Prions pour toutes les personnes sous l'emprise d'addictions afin qu'elles soient soutenues sur leur chemin de libération.